



西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

令和5年12月22日

第33号

明日から冬休み！！（全校朝礼の校長の話より）



本日をもって、2学期前半の授業が終わりました。明日から1月8日までは冬休みになります。年末年始の楽しいイベントなどを心待ちにしている子どもも多いと思います。インフルエンザが流行していますが、子どもたちにとって楽しく充実した休みになることを願っています。

本日の全校朝礼（オンライン開催）では、子どもたちに「だれかのため みんなのためになることを進んでできるようにがんばってください」と話しました。特にこの冬休みは、おうちのお手伝いなどを通して、いつもお世話になっているおうちの人が助かるように、自分から動いてほしいなと思います。自分から進んで動くことの気持ちよさ、だれかのために みんなのために 動くことが 自分のためにもなるということも、いろいろな体験・経験を通して分かっていってくれることを期待しています。

では、みなさま、どうかよいお年をお迎えください。そして来る2024年も、どうぞよろしくお願いたします。

ひまわり教室 （1・2年生：学活）

先週の3・4年生に続き、12月20日は1・2年生がひまわり教室に参加しました。福井警察署の方から「お金の使い方・ものの貸し借り」について学びました。



町内子ども会（全学年）

12月19日、町内子ども会を行いました。町内毎に決められた教室に行き、集団登校の班長さんなどを中心に、集団登校の様子について振り返ったり冬休みの各地区での過ごし方等について話し合ったりしました。

冬休み、子どもたちは家庭や地区で過ごすことが多くなると思いますが、どうか安全・体調・生活リズムに気をつけ、楽しい冬休みになりますよう願っています。

職場体験をしました。(6年生：総合)

12月21日、6年生は、総合的な学習の時間に職場体験を行いました。これは、毎年6年生がキャリア教育の一環で行っているもので、主に西藤島地区のいろいろな職種の会社や店舗などを4つのグループに分かれて訪問しました。見学を通して、仕事の内容や私たちの生活との関わりなど、多くの学びや発見がありました。

ご協力いただきました会社や店舗、公共施設の方々、本当にありがとうございました。



冬休み前の子どもたちの様子



5-2(音楽)合奏発表会:気持ちを合わせてリズムを刻んでいました。



にこにこタイム:6年生が考えたゲームなどで縦割り班ごとに仲良く活動できました。



冬休み前の掃除にがんばって取り組んでいました。



1/9に元気に会いましょう。
よい冬休みを。